

## Sozialforscher ist unabhängig



**Bernd Marin.** TT-Foto: Parigger

WIEN. Das Magazin *Format* musste einen Bericht widerrufen, wonach der Sozialforscher Bernd Marin auf der Gehaltsliste des Sozialministeriums stehe und deswegen nicht unabhängig sei. Marin bezieht demnach auch keine „fürstliche Gage“, sondern verdient als Leiter des Europäischen Zentrums für Wohlfahrtspolitik und Sozialforschung lediglich 65.321 S netto. Das Budget des Instituts komme darüber hinaus nicht größtenteils aus öffentlichen Geldern, sondern unter anderem aus Forschungseinnahmen.